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快速安裝指南
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DCS-942L, DCS-942LB1
Enhanced Wireless N Day/Night Cloud Camera
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�#@IJ 夜視型無線網路攝影機
���&'(%�

電源供應器
�������

若有缺少以上任何一項物品，請與您的經銷商聯絡。

安裝光碟
包含安裝精靈和使用手冊

乙太網路線 (CAT5 UTP)
在設定時連接攝影機和路由器

‧ 使用 Microsoft Windows® 8/7、Vista®、XP、Mac OS X 10.6或以上版本的電腦 
‧ CPU 1.3GHz 或以上，至少 128MB RAM
‧ Internet Explorer 7，Firefox 12，Safari 6 或 Google Chrome 20 或以上版本，並已安裝或啟用 Java元件
‧ 現有 10/100 乙太網路或 802.11g/n 無線網路

系統需求

包裝內容
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產品設定

步驟�
�
請用包裝內附的網路線，一端連接至 DCS-942L的網路埠，另一端連接至路由器
的 LAN埠。

零設定

若您有一台D-Link的雲路由並已連通網路。恭喜您！您可以利用「零設定」的獨特設計來完成攝影機
的設定。「零設定」可以自動為您的攝影機配置有線和無線網路的設定，並且將攝影機自動加入您的 
mydlink 帳戶，安裝設定就是這麼輕鬆！若您沒有雲路由的話請參考下一頁的說明。

搭配其他路由器使用(安裝精靈)

若您沒有D-Link雲路由，您可以使用Windows或Mac電腦來執行光碟內的設定精靈，透過全中文及圖形
化的介面逐步的引導您完成所有設定，就是這麼容易！若光碟遺失或沒有光碟機時，請至mydlink網站
http://tw.mydlink.com/support下載並安裝使用。 

• Windows 使用者 – 插入光碟後依精靈的指示來操作。若電腦沒
有自動執行安裝精靈的程式，請點選「開始」>「執行」，在
欄位內輸入「D:\autorun.exe」(D: 表示您光碟機的代號)並點選
「OK」。 

• Mac 使用者 – 插入光碟後到桌面開啟光碟機，再雙擊
「SetupWizard」檔案，約20-30秒後會開啟設定精靈，之後請依
精靈的指示來操作。

步驟�*�
請將電源供應器連接至攝影機的電源孔，另一端連接至電源插座，之後等待電
源指示燈亮起綠燈。

步驟�+�
使用任一台區網內的電腦開啟mydlink的網站 http://www.mydlink.com並登入
您的帳號。當網頁左下角出現一個「新裝置」的訊息時，點選名稱來將裝置
加入您的mydlink帳戶內。設定完成後若要改用無線連線，請直接將網路線拔
除，攝影機即可自動與路由器建立無線連線，再將攝影機放到您想要的位置。

DCS-942L
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壁掛攝影機

若您需要將攝影機安裝在牆面或天花板上的話，請參考以下的說明。建議您在壁掛安裝前確認攝影機
已完成所有設定並可連通網路，以避免再次拆裝的麻煩。

步驟�*�
請使用一字起子將支架底座的蓋板輕輕撬開，再將支架放置在您要壁掛

的位置，並用鉛筆在螺絲孔位做記號。

步驟�+�
請依您牆壁或天花板的材質，用適當的工具在您做記號的位置鑽兩個約

25mm深的孔。若是水泥牆壁，請在鑽孔後先放入壁虎來避免螺絲鬆動。

步驟�,�
請將支架底座對準螺絲孔位放置，再用包裝內附的螺絲鎖上底座。

步驟�
�
請以順時鐘方向將支架的螺帽轉鬆來使攝影機與支架分開。

1

2

6

3

5

4

步驟�-�
請將蓋板缺口處對準底座內緣突出的位置蓋上，再將支架的螺帽旋上攝

影機。

步驟�.�
請調整攝影機的角度至您想要的位置，再將支架的螺帽旋緊。
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在設定精靈內將 DCS-942L註冊到mydlink 後，您可以透過 www.mydlink.com的網站來遠端存取您的攝

影機。在登入您的mydlink帳戶後即可看到類似以下的畫面 :

步驟�
�
開啟網頁瀏覽器，在網址內輸入 http://www.mydlink.com，再以mydlink註冊的帳戶資料登入 .

步驟 2:
從清單內選擇您的攝影機後即可看到攝影機的即時影像。

疑難排解
常見問題

1、為何使用夜視模式時影像變得模糊或太亮 ?

可能是因為攝影機內建的 IR 夜視燈反射到附近的表面或窗戶，您可以嘗試更換攝影機的位置來避
免反射狀況。
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�&�2+9 友訊科技 台灣分公司 技術支援資訊

如果您還有任何本使用手冊無法協助您解決的產品相關問題，台灣地區用戶可以透過我
們的網站、電子郵件或電話等方式與�&�2+9台灣地區技術支援工程師聯絡。

������ 免付費技術諮詢專線
LFLL&LL%&MK]
手機付費電話 (02)6600-0123#8715

服務時間：週一至週五，早上'XLL到晚上'XLL
(不含周六、日及國定假日)

網      站：/..7XGGCCC<D;2+9<8-3<.C
電子郵件：D11a*¶104Q280_D;2+9<8-3<.C

如果您是台灣地區以外的用戶，請參考������網站，全球各地分公司

的聯絡資訊以取得相關支援服務。

產品保固期限、台灣區維修據點查詢，請參考以下網頁說明：
/..7XGGCCC<D;2+9<8-3<.C

產品維修：
使用者可直接送至全省聯強直營維修站或請洽您的原購買經銷商。

注意 ! 

依據  低功率電波輻射性電機管理辦法

第十二條 : 經型式認證合格之低功率射頻電機，非經許可，公司、商號或使用

者均不得擅自變更頻率、加大功率或變更原設計之特性及功能。

第十四條 :  低功率射頻電機之使用不得影響飛航安全及干擾合法通信；經發現

有干擾現象時，應立即停用，並改善至無干擾時方得繼續使用。

前項合法通信，指依電信規定作業之無線電信。低功率射頻電機須忍受合法通

信或工業、科學及醫療用電波輻射性電機設備之干擾。
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Jika Anda memiliki Router Cloud D-Link, Anda dapat menggunakan layanan “Zero Configuration”. Fitur ini 
secara otomatis mengkonfigurasi pengaturan kamera Anda dan menambahkannya ke akun mydlink Anda 
secara otomatis. Jika Anda tidak memiliki router Cloud D-Link, lihat halaman berikutnya untuk menginstal 
dan mengkonfigurasi kamera Anda.
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CE Mark Warning:
This is a Class B product. In a domestic environment, this product may cause radio interference, in which case the user may 
be required to take adequate measures.

FCC Statement:
This device complies with Part 15 of the FCC Rules. Operation is subject to the following two conditions: (1) This device 
may not cause harmful interference, and (2) this device must accept any interference received, including interference that 
may cause undesired operation.
	
This equipment has been tested and found to comply with the limits for a Class B digital device, pursuant to Part 15 of 
the FCC Rules.  These limits are designed to provide reasonable protection against harmful interference in a residential 
installation. This equipment generates, uses and can radiate radio frequency energy and, if not installed and used in 
accordance with the instructions, may cause harmful interference to radio communications.  However, there is no 
guarantee that interference will not occur in a particular installation.  If this equipment does cause harmful interference to 
radio or television reception, which can be determined by turning the equipment off and on, the user is encouraged to try 
to correct the interference by one of the following measures:

•	 Reorient or relocate the receiving antenna.
•	 Increase the separation between the equipment and receiver.
•	 Connect the equipment into an outlet on a circuit different from that to which the receiver is connected.
•	 Consult the dealer or an experienced radio/TV technician for help.

FCC Caution: 
Any changes or modifications not expressly approved by the party responsible for compliance could void the user’s 
authority to operate this equipment.

This transmitter must not be co-located or operating in conjunction with any other antenna or transmitter.

IMPORTANT NOTICE:
FCC Radiation Exposure Statement:
This equipment complies with FCC radiation exposure limits set forth for an uncontrolled environment. This equipment 
should be installed and operated with minimum distance 20cm between the radiator & your body. 

The availability of some specific channels and/or operational frequency bands are country dependent and are firmware 
programmed at the factory to match the intended destination. The firmware setting is not accessible by the end user.
For detailed warranty information applicable to products purchased outside the United States, please contact the 
corresponding local D-Link office.

Industry Canada Statement:
This device complies with RSS-210 of the Industry Canada Rules. Operation is subject to the following two conditions: 
(1) This device may not cause harmful interference, and (2) this device must accept any interference received, including 
interference that may cause undesired operation.

IMPORTANT NOTE:
Radiation Exposure Statement:
This equipment complies with IC radiation exposure limits set forth for an uncontrolled environment. This equipment 
should be installed and operated with minimum distance 20cm between the radiator & your body.

Warranty
Subject to the terms and conditions set forth herein, D-Link Systems, Inc. (“D-Link”) provides this Limited Warranty:

•	 Only to the person or entity that originally purchased the product from D-Link or its authorized reseller or 
distributor, and

•	 Only for products purchased and delivered within Canada.

Limited Warranty:

D-Link warrants that the hardware portion of the D-Link product described below (“Hardware”) will be free from 
material defects in workmanship and materials under normal use from the date of original retail purchase of the 
product, for the period set forth below (“Warranty Period”), except as otherwise stated herein.

•	 Hardware (excluding power supplies and fans): One (1) Year Limited 
•	 Power supplies and fans: One (1) year
•	 Spare parts amd spare kits: Ninety (90) days

The customer’s sole and exclusive remedy and the entire liability of D-Link and its suppliers under this Limited Warranty 
will be, at D-Link’s option, to repair or replace the defective Hardware during the Warranty Period at no charge to the 
original owner or to refund the actual purchase price paid. Any repair or replacement will be rendered by D-Link at 
an Authorized D-Link Service Office. The replacement hardware need not be new or have an identical make, model 
or part. D-Link may, at its option, replace the defective Hardware or any part thereof with any reconditioned product 
that D-Link reasonably determines is substantially equivalent (or superior) in all material respects to the defective 
Hardware. Repaired or replacement hardware will be warranted for the remainder of the original Warranty Period 
or ninety (90) days, whichever is longer, and is subject to the same limitations and exclusions. If a material defect is 
incapable of correction, or if D-Link determines that it is not practical to repair or replace the defective Hardware, 
the actual price paid by the original purchaser for the defective Hardware will be refunded by D-Link upon return to 
D-Link of the defective Hardware. All Hardware or part thereof that is replaced by D-Link, or for which the purchase 
price is refunded, shall become the property of D-Link upon replacement or refund.

Limited Software Warranty:

D-Link warrants that the software portion of the product (“Software”) will substantially conform to D-Link’s then 
current functional specifications for the Software, as set forth in the applicable documentation, from the date of 
original retail purchase of the Software for a period of ninety (90) days (“Software Warranty Period”), provided that 
the Software is properly installed on approved hardware and operated as contemplated in its documentation. 
D-Link further warrants that, during the Software Warranty Period, the magnetic media on which D-Link delivers the 
Software will be free of physical defects. The customer’s sole and exclusive remedy and the entire liability of D-Link 
and its suppliers under this Limited Warranty will be, at D-Link’s option, to replace the non-conforming Software 
(or defective media) with software that substantially conforms to D-Link’s functional specifications for the Software 
or to refund the portion of the actual purchase price paid that is attributable to the Software. Except as otherwise 
agreed by D-Link in writing, the replacement Software is provided only to the original licensee, and is subject to the 
terms and conditions of the license granted by D-Link for the Software. Replacement Software will be warranted 
for the remainder of the original Warranty Period and is subject to the same limitations and exclusions. If a material 
non-conformance is incapable of correction, or if D-Link determines in its sole discretion that it is not practical to 
replace the non-conforming Software, the price paid by the original licensee for the non-conforming Software will 
be refunded by D-Link; provided that the non-conforming Software (and all copies thereof) is first returned to D-Link. 
The license granted respecting any Software for which a refund is given automatically terminates.

Non-Applicability of Warranty:

The Limited Warranty provided hereunder for Hardware and Software portions of D-Link’s products will not be applied 
to and does not cover any refurbished product and any product purchased through the inventory clearance or 
liquidation sale or other sales in which D-Link, the sellers, or the liquidators expressly disclaim their warranty obligation 
pertaining to the product and in that case, the product is being sold “As-Is” without any warranty whatsoever including, 
without limitation, the Limited Warranty as described herein, notwithstanding anything stated herein to the contrary.

Submitting A Claim:

 The customer shall return the product to the original purchase point based on its return policy. In case the return policy 
period has expired and the product is within warranty, the customer shall submit a claim to D-Link as outlined below:

•	 The customer must submit with the product as part of the claim a written description of the Hardware defect or 
Software nonconformance in sufficient detail to allow D-Link to confirm the same, along with proof of purchase 
of the product (such as a copy of the dated purchase invoice for the product) if the product is not registered.

•	 The customer must obtain a Case ID Number from D-Link Technical Support (USA 1-877-453-5465 or Canada 
1-800-361-5265), who will attempt to assist the customer in resolving any suspected defects with the product. If 
the product is considered defective, the customer must obtain a Return Material Authorization (“RMA”) number 
by completing the RMA form. Enter the assigned Case ID Number at https://rma.dlink.com/ (USA only) or  
https://rma.dlink.ca (Canada only).

•	 After an RMA number is issued, the defective product must be packaged securely in the original or other suitable 
shipping package to ensure that it will not be damaged in transit, and the RMA number must be prominently 
marked on the outside of the package. Do not include any manuals or accessories in the shipping package. D-Link 
will only replace the defective portion of the product and will not ship back any accessories.

•	 The customer is responsible for all in-bound shipping charges to D-Link. No Cash on Delivery (“COD”) is allowed. 
Products sent COD will either be rejected by D-Link or become the property of D-Link. Products shall be fully 
insured by the customer and shipped to D-Link Systems, Inc. 

•	 USA residents send to 17595 Mt. Herrmann, Fountain Valley, CA 92708. D-Link will not be held responsible 
for any packages that are lost in transit to D-Link. The repaired or replaced packages will be shipped to 
the customer via UPS Ground or any common carrier selected by D-Link. Return shipping charges shall 
be prepaid by D-Link if you use an address in the United States, otherwise we will ship the product to 
you freight collect. Expedited shipping is available upon request and provided shipping charges are 
prepaid by the customer. D-Link may reject or return any product that is not packaged and shipped 
in strict compliance with the foregoing requirements, or for which an RMA number is not visible from 
the outside of the package. The product owner agrees to pay D-Link’s reasonable handling and return 
shipping charges for any product that is not packaged and shipped in accordance with the foregoing 
requirements, or that is determined by D-Link not to be defective or non-conforming.

•	 Canadian residents send to D-Link Networks, Inc., 2525 Meadowvale Boulevard Mississauga, Ontario, 
L5N 5S2  Canada. D-Link will not be held responsible for any packages that are lost in transit to D-Link. 
The repaired or replaced packages will be shipped to the customer via Purolator Canada or any common 
carrier selected by D-Link. Return shipping charges shall be prepaid by D-Link if you use an address in 
Canada, otherwise we will ship the product to you freight collect. Expedited shipping is available upon 
request and provided shipping charges are prepaid by the customer. D-Link may reject or return any 
product that is not packaged and shipped in strict compliance with the foregoing requirements, or 
for which an RMA number is not visible from the outside of the package. The product owner agrees 
to pay D-Link’s reasonable handling and return shipping charges for any product that is not packaged 
and shipped in accordance with the foregoing requirements, or that is determined by D-Link not to be 
defective or non-conforming. RMA phone number: 1-800-361-5265 Hours of Operation: Monday-Friday, 
9:00AM – 9:00PM EST

What Is Not Covered:

The Limited Warranty provided herein by D-Link does not cover:

Products that, in D-Link’s judgment, have been subjected to abuse, accident, alteration, modification, tampering, negligence, 
misuse, faulty installation, lack of reasonable care, repair or service in any way that is not contemplated in the documentation 
for the product, or if the model or serial number has been altered, tampered with, defaced or removed; Initial installation, 
installation and removal of the product for repair, and shipping costs; Operational adjustments covered in the operating 
manual for the product, and normal maintenance; Damage that occurs in shipment, due to act of God, failures due to power 
surge, and cosmetic damage; Any hardware, software, firmware or other products or services provided by anyone other 
than D-Link; and Products that have been purchased from inventory clearance or liquidation sales or other sales in which 
D-Link, the sellers, or the liquidators expressly disclaim their warranty obligation pertaining to the product.

While necessary maintenance or repairs on your Product can be performed by any company, we recommend that you use only 
an Authorized D-Link Service Office. Improper or incorrectly performed maintenance or repair voids this Limited Warranty.

Disclaimer of Other Warranties:

EXCEPT FOR THE LIMITED WARRANTY SPECIFIED HEREIN, THE PRODUCT IS PROVIDED “AS-IS” WITHOUT ANY WARRANTY 
OF ANY KIND WHATSOEVER INCLUDING, WITHOUT LIMITATION, ANY WARRANTY OF MERCHANTABILITY, FITNESS FOR A 
PARTICULAR PURPOSE AND NONINFRINGEMENT. 

IF ANY IMPLIED WARRANTY CANNOT BE DISCLAIMED IN ANY TERRITORY WHERE A PRODUCT IS SOLD, THE DURATION OF 
SUCH IMPLIED WARRANTY SHALL BE LIMITED TO THE DURATION OF THE APPLICABLE WARRANTY PERIOD SET FORTH ABOVE. 
EXCEPT AS EXPRESSLY COVERED UNDER THE LIMITED WARRANTY PROVIDED HEREIN, THE ENTIRE RISK AS TO THE QUALITY, 
SELECTION AND PERFORMANCE OF THE PRODUCT IS WITH THE PURCHASER OF THE PRODUCT.

Limitation of Liability:

TO THE MAXIMUM EXTENT PERMITTED BY LAW, D-LINK IS NOT LIABLE UNDER ANY CONTRACT, NEGLIGENCE, STRICT LIABILITY 
OR OTHER LEGAL OR EQUITABLE THEORY FOR ANY LOSS OF USE OF THE PRODUCT, INCONVENIENCE OR DAMAGES OF ANY 
CHARACTER, WHETHER DIRECT, SPECIAL, INCIDENTAL OR CONSEQUENTIAL (INCLUDING, BUT NOT LIMITED TO, DAMAGES 
FOR LOSS OF GOODWILL, LOSS OF REVENUE OR PROFIT, WORK STOPPAGE, COMPUTER FAILURE OR MALFUNCTION, 
FAILURE OF OTHER EQUIPMENT OR COMPUTER PROGRAMS TO WHICH D-LINK’S PRODUCT IS CONNECTED WITH, LOSS 
OF INFORMATION OR DATA CONTAINED IN, STORED ON, OR INTEGRATED WITH ANY PRODUCT RETURNED TO D-LINK FOR 
WARRANTY SERVICE) RESULTING FROM THE USE OF THE PRODUCT, RELATING TO WARRANTY SERVICE, OR ARISING OUT OF 
ANY BREACH OF THIS LIMITED WARRANTY, EVEN IF D-LINK HAS BEEN ADVISED OF THE POSSIBILITY OF SUCH DAMAGES. 
THE SOLE REMEDY FOR A BREACH OF THE FOREGOING LIMITED WARRANTY IS REPAIR, REPLACEMENT OR REFUND OF THE 
DEFECTIVE OR NONCONFORMING PRODUCT. THE MAXIMUM LIABILITY OF D-LINK UNDER THIS WARRANTY IS LIMITED TO 
THE PURCHASE PRICE OF THE PRODUCT COVERED BY THE WARRANTY. THE FOREGOING EXPRESS WRITTEN WARRANTIES AND 
REMEDIES ARE EXCLUSIVE AND ARE IN LIEU OF ANY OTHER WARRANTIES OR REMEDIES, EXPRESS, IMPLIED OR STATUTORY.

Governing Law:

This Limited Warranty shall be governed by the laws of the Province of Ontario. Some provinces do not allow exclusion or 
limitation of incidental or consequential damages, or limitations on how long an implied warranty lasts, so the foregoing 
limitations and exclusions may not apply. This Limited Warranty provides specific legal rights and you may also have other 
rights which vary from state to state.

Trademarks:

D-Link is a registered trademark of D-Link Systems, Inc. Other trademarks or registered trademarks are the property of 
their respective owners.

Copyright Statement:

No part of this publication or documentation accompanying this product may be reproduced in any form or by any means or 
used to make any derivative such as translation, transformation, or adaptation without permission from D-Link Corporation/ 
D-Link Systems, Inc., as stipulated by the United States Copyright Act of 1976 and any amendments thereto. Contents are 
subject to change without prior notice.

Copyright ©2013 by D-Link Corporation/D-Link Systems, Inc. All rights reserved.

Version 1.4 | April 9, 2013



Avertissement de marque CE :
Ce produit est de classe B. Dans un environnement domestique, il peut produire des interférences radio. Dans ce cas, 
l’utilisateur peut être tenu de prendre des mesures adéquates.

Déclaration FCC :
Ce dispositif se conforme à la partie  15 des Règles FCC. Le fonctionnement est soumis aux deux conditions 
suivantes  : 1) Ce dispositif ne risque pas de produire des interférences nuisibles, et 2) il doit accepter tous types 
d'interférences reçues, y compris celles qui peuvent entraîner un dysfonctionnement.

Cet équipement a été testé et s'avère conforme aux limites applicables aux appareils numériques de classe B, 
conformément à la partie 15 des Règles FCC.  Ces limites sont destinées à fournir une protection raisonnable contre 
les perturbations nuisibles dans une installation résidentielle. Cet équipement génère, utilise et peut rayonner une 
énergie de radiofréquence et, s'il n'est pas installé et utilisé conformément aux instructions, il peut produire des 
interférences nuisibles avec la communication radio.  Cependant, il n'est pas garanti qu'aucune interférence ne se 
produise dans une installation donnée.  Si cet équipement produit des interférences nuisibles à la réception de la 
radio ou de la télévision, ce qui peut être déterminé en éteignant puis en rallumant l'équipement, l'utilisateur est 
encouragé à essayer de corriger les interférences en prenant une des mesures suivantes :

• Réorientation ou déplacement de l’antenne réceptrice.

• Éloignement de l’équipement et du récepteur.

• Connexion de l’équipement dans une prise d’un autre circuit que celui auquel le récepteur est connecté.

• Consultez le revendeur ou un technicien radio/TV expérimenté pour obtenir de l’aide.

Mise en garde FCC : 
Tout changement ou modification non expressément approuvés par la partie responsable de sa conformité risque 
d'invalider l'autorisation d'utiliser cet appareil accordée à l'utilisateur.

Cet émetteur ne doit pas être placé près d'une autre antenne ou d'un autre émetteur ni fonctionner en conjonction 
avec ceux-ci.

DÉCLARATION IMPORTANTE :
Déclaration de la FCC relative à l'exposition aux radiations :
Cet équipement est conforme aux limitations concernant l'exposition aux radiations établies par la FCC dans un 
environnement non contrôlé. Lorsque vous installez et utilisez l'équipement, laissez une distance minimum de 
20 cm entre l'élément rayonnant et vous. 

La disponibilité de certains canaux spécifiques et/ou bandes de fréquence opérationnelles dépend du pays et est 
programmée par un microprogramme en usine pour correspondre à la cible prévue. L’utilisateur final ne peut pas 
accéder au paramètre du microprogramme.
Pour obtenir des informations détaillées sur la garantie applicable aux produits achetés en-dehors des États-Unis, 
veuillez contacter votre bureau D-Link local.

Déclaration d’Industrie Canada :
Ce périphérique est conforme à la partie RSS-210 des règles d’Industrie Canada. Le fonctionnement est soumis aux 
deux conditions suivantes : 1) Ce dispositif ne risque pas de produire des interférences nuisibles, et 2) il doit accepter 
tous types d'interférences reçues, y compris celles qui peuvent entraîner un dysfonctionnement.

REMARQUE IMPORTANTE :
Déclaration d’exposition aux rayonnements :
Cet équipement est conforme aux limites d’expositions aux rayonnements IC énoncées pour un environnement 
non  contrôlé. Lorsque vous installez et utilisez l'équipement, laissez une distance minimum de 20  cm entre 
l'élément rayonnant et vous.

Garantie
Soumis aux conditions générales énoncées dans les présentes, D-Link Systems, Inc. (« D-Link ») offre la Garantie 
limitée suivante :

• Uniquement à la personne ou l’entité ayant acheté le produit auprès de D-Link ou ses revendeurs ou 
distributeurs agréés, et

•	 Uniquement pour les produits achetés auprès de D-Link ou d’un revendeur ou distributeur agréé, et livrés 
au Canada.

Garantie limitée :
D-Link garantit que la partie matérielle du produit D-Link présenté ci-dessous (« Matériel ») est exempte de défauts 
matériels et de main d’œuvre dans des conditions d’utilisation normales, à compter de la première date d’achat 
au détail du produit et pendant la période stipulée ci-dessous (« Période de garantie »), sauf mention contraire.

•	 Matériel (à l’exclusion des alimentations et des ventilateurs) : Limitée à 1 an 
•	 Alimentations et ventilateurs : Un (1) an
•	 Pièces et kits de rechange : Quatre-vingt dix (90) jours

Le seul recours exclusif du client et l’entière responsabilité de D-Link et de ses fournisseurs, couverts par cette 
Garantie limitée sont, à la discrétion de D-Link, la réparation ou le remplacement du Matériel défectueux pendant 
la Période de garantie, sans frais pour le propriétaire d’origine, ou le remboursement du prix d’achat réellement 
payé. Toute réparation ou remplacement seront réalisés par D-Link, dans un bureau de réparation D-Link agréé. 
Le matériel de remplacement n’est pas nécessairement nouveau, ni identique du point de vue de la conception, 
du modèle ou des pièces. À sa discrétion, D-Link remplace le Matériel défectueux ou toute pièce le composant par 
tout produit reconditionné que D-Link estime raisonnablement être substantiellement équivalent (ou supérieur) 
dans tous les aspects matériels au Matériel défectueux. Le matériel réparé ou de remplacement est garanti 
pendant le reste de la Période de garantie initiale ou quatre-vingt dix (90) jours, selon la durée la plus longue, et 
est soumis aux mêmes limites et exclusions. Si le défaut de matériau ne peut pas être réparé ou si D-Link estime 
qu’il est peu pratique de réparer ou de remplacer le Matériau défectueux, le prix réellement payé par l’acheteur 
initial pour le Matériel défectueux sera remboursé par D-Link au retour du Matériel défectueux. Tout Matériel ou 
pièces le composant remplacés par D-Link ou pour lesquels le prix d’achat est remboursé deviennent la propriété 
de D-Link lors de leur remplacement ou remboursement.

Garantie logicielle limitée :
D-Link garantit que la partie logicielle du produit («  Logiciel  ») est substantiellement conforme aux 
caractéristiques fonctionnelles actuelles de D-Link concernant le Logiciel, comme énoncé dans la 
documentation applicable, à compter de la date d’achat au détail initiale du Logiciel et pendant 
une durée de quatre-vingt dix (90) jours («  Période de garantie du logiciel  »), attendu que le Logiciel 
est correctement installé sur du matériel agréé et exploité comme indiqué dans sa documentation. 
D-Link garantit en outre que pendant la Période de garantie du logiciel, le support magnétique sur lequel D-Link 
délivre le Logiciel sera exempt de défaut physique. Aux termes de cette Garantie limitée, le seul recours exclusif du 
client et l’entière responsabilité de D-Link et de ses fournisseurs sont, à la discrétion de D-Link, le remplacement du 
Logiciel non conforme (ou le support défectueux) par un logiciel substantiellement conforme aux caractéristiques 
fonctionnelles de D-Link concernant le Logiciel ou le remboursement de la partie du prix d'achat réellement payé 
correspondant au Logiciel. Sauf accord écrit contraire avec D-Link, le Logiciel de remplacement est seulement 
fourni au détenteur de la licence initiale et est soumis aux conditions générales de la licence accordée par D-Link 
pour le Logiciel. Le Logiciel de remplacement est garanti pendant le reste de la Période de garantie initiale et est 
soumis aux mêmes limites et exclusions. Si la non-conformité du matériel ne peut pas être réparé ou si D-Link 
estime à sa seule discrétion qu’il est peu pratique de remplacer le Logiciel non conforme, le prix payé par le 
détenteur initial de la licence pour le Logiciel non conforme sera remboursé par D-Link attendu que le Logiciel 
non conforme (et toutes ses copies) lui soit renvoyé au préalable. La licence accordée pour tout Logiciel ayant fait 
l’objet d’un remboursement prend fin immédiatement.

Rejet de garantie :
La Garantie limitée fournie ci-après pour les parties Matériel et Logiciel des produits D-Link ne s’applique pas et ne 
prend pas en charge les produits remis à neuf et tout produit acheté lors d’une vente de liquidation d’inventaire 
ou d’une vente de liquidation ou lors toute autre vente où D-Link, les vendeurs ou les liquidateurs rejettent 
expressément leur obligation de garantie concernant le produit. Dans ce cas, le produit est vendu « en l’état » sans 
garantie d’aucune sorte, y compris et sans limitation, la Garantie limitée énoncée dans les présentes, nonobstant 
toute clause contraire citée aux termes des présentes.

Envoi de réclamation :
Le client est tenu de renvoyer le produit au point d’achat initial, conformément à la politique de retour de ce dernier. Si 
la période de politique de retour a expiré, mais que le produit est toujours sous garantie, le client est tenu d’envoyer une 
réclamation à D-Link, dans les conditions exposées ci-après :

• Dans le cadre de la réclamation, le client doit accompagner le produit d’une description écrite du défaut de 
Matériel ou de non-conformité du Logiciel de manière suffisamment détaillée pour que D-Link puisse confirmer 
les faits, ainsi que d’une preuve d’achat du produit (par ex. une copie de la facture d’achat datée du produit) si 
ce dernier n'est pas enregistré.

•	 Le client doit obtenir un numéro d’identification du dossier auprès du support technique de D-Link 
(États-Unis 1-877-453-5465 ou Canada 1-800-361-5265), qui tentera de l’aider à résoudre tout problème 
suspecté avec le produit. Si le produit est considéré comme défectueux, le client doit obtenir un 
numéro d’Autorisation de retour du matériel («  RMA  ») en remplissant le formulaire RMA. Saisissez 
le numéro d’identification du dossier attribué sur le site https://rma.dlink.com/ (USA seulement) ou  
https://rma.dlink.ca (Canada seulement).

•	 Une fois le numéro RMA émis, le produit défectueux doit être emballé de manière sûre dans l’emballage d’origine 
ou tout autre emballage d’expédition adapté pour garantir qu’il ne sera pas endommagé pendant le transport. 
Le numéro RMA doit en outre être inscrit de manière visible sur l'extérieur de l'emballage. Ne joignez pas les 
manuels ou accessoires dans l’emballage d’expédition. D-Link ne remplacera que la partie défectueuse du produit 
et ne renverra pas d'accessoire.

•	 Le client est responsable de tous les frais de renvoi à D-Link. Aucun envoi contre remboursement n’est autorisé. 
Les produits envoyés contre remboursement seront rejetés par D-Link ou deviendront sa propriété. Les produits 
doivent être complètement assurés par le client et envoyés à D-Link Systems, Inc. 

•	 Les résidents des États-Unis envoient à 17595 Mt. Herrmann, Fountain Valley, CA 92708. D-Link ne sera 
pas tenu responsable de tout colis perdu pendant le transport jusqu’à son établissement. Les produits 
réparés ou remplacés seront expédiés au client par UPS Ground ou tout coursier courant sélectionné 
par D-Link. Les frais de renvoi doivent être prépayés par D-Link si vous utilisez une adresse aux États-
Unis; sinon, vous serez redevable des frais de port des produits qui vous seront expédiés. L’expédition 
est disponible sur demande et attendu que les frais d’expéditions sont prépayés par le client. D-Link 
peut rejeter ou renvoyer un produit qui n’est pas conditionné et expédié en strict conformité avec les 
exigences susmentionnées ou pour lesquels le numéro RMA est invisible à l’extérieur de l’emballage. Le 
propriétaire du produit consent à payer les frais d’expédition de retour et de traitement raisonnables à 
D-Link pour tout produit n’étant pas conditionné ou expédié conformément aux exigences précitées 
ou dont D-Link a estimé qu’il n’était pas défectueux, ni non conforme.

•	 Les résidents du Canada envoient à D-Link Networks, Inc., 2525 Meadowvale Boulevard Mississauga, 
Ontario, L5N 5S2 Canada. D-Link ne sera pas tenu responsable de tout colis perdu pendant le transport 
jusqu’à son établissement. Les produits réparés ou remplacés seront expédiés au client par Purolator 
Canada ou tout coursier courant sélectionné par D-Link. Les frais de renvoi doivent être prépayés par 
D-Link si vous utilisez une adresse au Canada ; sinon, vous serez redevable des frais de port des produits 
qui vous seront expédiés. L’expédition est disponible sur demande et attendu que les frais d’expéditions 
sont prépayés par le client. D-Link peut rejeter ou renvoyer un produit qui n’est pas conditionné et expédié 
en strict conformité avec les exigences susmentionnées ou pour lesquels le numéro RMA est invisible à 
l’extérieur de l’emballage. Le propriétaire du produit consent à payer les frais d’expédition de retour et de 
traitement raisonnables à D-Link pour tout produit n’étant pas conditionné ou expédié conformément 
aux exigences précitées ou dont D-Link a estimé qu’il n’était pas défectueux, ni non conforme. Numéro 
de téléphone d'obtention du n° RMA: 1-800-361-5265 Horaires d'ouverture : Du lundi au vendredi, de 
9h00 à 21h00 (EST)

Éléments non pris en charge :
La Garantie limitée fournie par D-Link aux termes des présentes ne prend pas en charge :

Les produits, qui selon D-Link, ont été soumis à un abus, un accident, une modification, une altération, un sabotage, une 
négligence, une mauvaise utilisation, une installation défectueuse, un manque d’entretien raisonnable, une réparation ou 
un entretien d’une manière non indiquée dans la documentation du produit ou si le modèle ou le numéro de série a été 
modifié, saboté, contrefait ou supprimé, l’installation initiale, l’installation et le retrait du produit pour réparation et les 
frais d’expédition, les ajustements opérationnels pris en charge dans le manuel d’utilisation du produit et la maintenance 
normale, les dommages fortuits pendant le transport ou dues à un cas de force majeure, les pannes dues à une surtension 
et les dommages cosmétiques, tout matériel, logiciel, microprogramme ou autres produits ou services fournis par une autre 
personne que D-Link et les produits achetés lors de ventes de liquidation d'inventaire ou de liquidation ou toutes ventes dans 
lesquelles D-Link, les vendeurs ou les liquidateurs rejettent expressément leur obligation de garantie concernant le produit.

Bien que n’importe quelle société puisse réaliser les travaux de maintenance ou de réparation nécessaires de votre Produit, 
nous recommandons de faire appel exclusivement au Bureau de réparations D-Link agréé. Une maintenance ou une réparation 
réalisée de manière inadaptée ou incorrecte annule cette Garantie limitée.

Rejet d’autres garanties :
À L’EXCEPTION DE LA GARANTIE LIMITÉE ÉNONCÉE DANS LES PRÉSENTES, LE PRODUIT EST FOURNI « EN L’ÉTAT », SANS 
GARANTIE D’AUCUNE SORTE, Y COMPRIS, ET SANS S'Y LIMITER, TOUTE GARANTIE DE QUALITÉ MARCHANDE, DE CARACTÈRE 
ADAPTÉ À UNE UTILISATION PARTICULIÈRE ET DE NON CONTREFAÇON. 

SI UNE GARANTIE IMPLICITE NE PEUT PAS ÊTRE REJETÉE SUR UN TERRITOIRE OÙ UN PRODUIT EST VENDU, LA DURÉE 
DE LADITE GARANTIE IMPLICITE DOIT ÊTRE LIMITÉE À LA DURÉE DE LA PÉRIODE DE GARANTIE APPLICABLE ÉNONCÉE 
PRÉCÉDEMMENT. À L’EXCEPTION DE CE QUI EST EXPRESSÉMENT PRIS EN CHARGE AUX TERMES DE LA PRÉSENTE GARANTIE 
LIMITÉE, L’INTÉGRALITÉ DU RISQUE LIÉ À LA QUALITÉ, LA SÉLECTION ET LES PERFORMANCES DU PRODUIT EST SUPPORTÉ 
PAR L’ACHETEUR DU PRODUIT.

Responsabilité limitée :
DANS LA MESURE MAXIMALE AUTORISÉE PAR LA LOI, D-LINK NE SAURAIT ÊTRE TENU POUR RESPONSABLE PAR CONTRAT, 
NÉGLIGENCE, STRICTE RESPONSABILITÉ OU AUTRE PRINCIPE LÉGAL OU MORAL DE TOUTE PERTE D’UTILISATION DU PRODUIT, 
DÉRANGEMENT OU DOMMAGE DE TOUS ORDRES, QU’IL SOIT DIRECT, SPÉCIAL, ACCIDENTEL OU CONSÉCUTIF (Y COMPRIS, ET 
SANS S’Y LIMITER LES DOMMAGES FORTUITS, PERTE DE BÉNÉFICES OU DE PROFITS, ARRÊT DE TRAVAIL, PANNE D’ORDINATEUR 
OU DYSFONCTIONNEMENT, PANNE D’AUTRE ÉQUIPEMENT OU DE PROGRAMMES INFORMATIQUES AUXQUELS LE PRODUIT 
D-LINK EST CONNECTÉ, PERTE D'INFORMATIONS OU DE DONNÉES CONTENUES DANS, ENREGISTRÉES SUR OU INTÉGRÉES 
DANS TOUT PRODUIT RENVOYÉ À D-LINK AU TITRE DU SERVICE DE GARANTIE) RÉSULTANT DE L'UTILISATION DU PRODUIT, 
LIÉ AU SERVICE DE GARANTIE OU ÉMANANT D'UNE RUPTURE DE LADITE GARANTIE LIMITÉE, MÊME SI D-LINK A ÉTÉ AVERTI 
DE LA POSSIBILITÉ D'UN TEL DOMMAGE. LE SEUL RECOURS POUR RUPTURE DE LA GARANTIE LIMITÉE SUSMENTIONNÉE 
EST LA RÉPARATION, LE REMPLACEMENT OU LE REMBOURSEMENT DU PRODUIT DÉFECTUEUX OU NON CONFORME. LA 
RESPONSABILITÉ MAXIMALE DE D-LINK AU TERMES DE CETTE GARANTIE EST LIMITÉE AU PRIX D’ACHAT DU PRODUIT 
PRIS EN CHARGE PAR LA GARANTIE. LES GARANTIES ET RECOURS EXPRESS ÉCRITS SUSMENTIONNÉS SONT EXCLUSIFS ET 
REMPLACENT TOUTE AUTRE GARANTIE OU RECOURS, EXPRESS, TACITES OU LÉGAUX.

Loi applicable :
Cette garantie limitée est régie par les lois de la Province de l’Ontario et les lois fédérales du Canada applicables aux présentes. 
Certaines provinces interdisent l’exclusion ou la limitation des dommages indirects ou accessories, ou les limitations 
concernant la durée de la garantie tactie. Cette garantie limitée vous confère des droits légaux particuliers, et vous pourriez 
donc jouir d’autres droits selon votre province de résidence.

Marques commerciales :
D-Link est une marque déposée de D-Link Systems, Inc. Les autres marques ou marques déposées appartiennent à leurs 
propriétaires respectifs.

Déclaration de copyright :
Aucune par t ie  de  cette  publ icat ion ou de  la  documentat ion jo inte  à  ce  produit  ne  peut  être 
reproduite, sous quelque forme que ce soit et par quelque moyen que ce soit, ni utilisée pour créer des 
dérivés, comme la traduction, la transformation ou l’adaptation, sans permission de D-Link Corporation/ 
D-Link Systems, Inc., comme stipulé par le Copyright Act américain de 1976 et les amendements apportés à celui-ci. Le 
contenu est soumis à modification sans préavis.

Copyright ©2013 par D-Link Corporation/D-Link Systems, Inc. Tous droits réservés.
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